

Komitmen Dalam Memajukan Pendidikan Kabupaten Bantul! Bank BPD DIY Serahkan CSR 1 Unit Mobil Operasional kepada PGRI Bantul

BANTUL (KR) - PGRI (Persatuan Guru Republik Indonesia) Kabupaten Bantul menerima CSR berupa 1 unit mobil Toyota Avanza senilai Rp 237.000.000. Penyerahan langsung dilakukan oleh Direktur Umum Bank BPD DIY Hudan Mulyawan didampingi Pimpinan Cabang Bank BPD DIY Bantul Fendi Muryawan dan diterima Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Kabupaten Bantul Hermawan Setyadi SSos MH, mewakili Bupati Bantul Abdul Halim Muslih, didampingi Kepala Dispora Bantul Nugroho Eko Setyanto SSos MM pada acara apel besar dan senam massal memperingati HUT Ke-79 PGRI dan Hari Guru 2024 di sayap Timur Stadion Sultan Agung Bantul Sabtu (7/12).

Fendi Muryawan mengatakan, Bank BPD DIY berkomitmen untuk berkontribusi dalam memajukan pendidikan di Kabupaten Bantul. Salah satu bentuk kontribusi tersebut adalah melalui program CSR (Corporate Social Responsibility) Bank BPD DIY tahun 2024 dengan memberikan bantuan berupa mobil operasional kepada PGRI (Persatuan Guru Republik Indonesia) Kabupaten Bantul dengan anggaran senilai Rp 237.000.000. "Mobil operasional ini diharapkan dapat untuk mendukung kegiatan-kegiatan atau operasional PGRI dalam meningkatkan kualitas pendidikan di Kabupaten Bantul," ungkapnya.

Pemberian bantuan mobil tersebut bertujuan untuk dukungan kepada PGRI Kabupaten Bantul dalam menjalankan kepentingan organisasinya. Memberikan layanan mobilitas untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas pelaksanaan program kerja PGRI, agar PGRI Bantul menjadi simbol organisasi atau identitas khusus sehingga menjadi representasi organisasi di masyarakat. "Selain itu juga untuk memperkuat kerjasama antara



Penyerahan secara simbolis dari Asekda Bantul kepada Ketua PGRI Bantul.

KR-Judiman



Foto bersama di depan mobil yang diperbantukan kepada PGRI

KR-Judiman

Bank BPD DIY dengan PGRI Kabupaten Bantul," imbuhnya.

Terkait dengan promo Bank BPD DIY, menurut Fendi Muryawan, Bank BPD DIY memiliki program khusus kredit Swaguna dan Kucapen dengan bunga ringan mulai setara 0,35 persen flat per bulan sampai dengan akhir tahun 2024 dengan jangka waktu

hingga 20 tahun, pengajuan dapat melalui aplikasi dan proses cepat dalam satu hari cair.

Untuk produk simpanan, Bank BPD DIY akan melakukan pengundian tabungun Sutera dalam waktu dekat mengingat dalam tahun ke tahun selanjutnya ada bagian dari PGRI. Yang kemudian dapat undian tersebut, maka tahun lalu, salah satu guru di Dusun Pundong, Jangrejo Pundong, mendapatkan 1 unit mobil Honda WR-V. "Maka saya mengajak anggota PGRI, mari tingkatkan saldo rekening tabungan di Bank BPD DIY dan segera akses fasilitas kreditnya," ajaknya.

Sementara Ketua PGRI Kabupaten Bantul Irs H Totok Sudarto MPd mengucapkan terima kasih kepada Direktur Bank BPD DIY, "Kami atas nama keluarga besar PGRI Kabupaten Bantul mengucapkan terima kasih atas hibah CSR berupa mobil untuk kegiatan operasional PGRI. Semoga BPD DIY tetap sukses dan berkembang bersama para guru dalam upaya mencerdaskan anak bangsa," ucapnya. (Jdn)



Pimpinan Bank BPD DIY Bantul ikut pelepasan burung merpati HUT PGRI

KR-Judiman